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№１９５７ 第２８回例会 ２００６．２．２ 曇 
点 鐘：永島 強 副会長 
進 行：大網庄一郎 SAA 
ソング：君が代、我等の生業 

お客様：原田雅式
ま さ の り

 様 
 
会長挨拶 

永島 強 副会長 
 今日は、白石会長

欠席のため代理を務

めさせていただきま

す。 
 本日のお客様を紹

介します。RC 活動を

見学に見えた佐貫駅

通 り の 原 田 さ ん で

す。 
 サンケイ新聞に面白い記事がありましたので抜粋

して読ませていただきます。 
 今テレビは近年まれに見る傑作ドラマを公開中で

ある。長いことテレビなど見る気もしなかったが、今

の番組だけは極めて密度が高い。「堀江貴文 そ

の栄光と挫折」である。(実際にそんなドラマをやっ

ているわけではないので念のため。) 
 このドラマの見所は、主人公の堀江氏ではなく、

周囲の役者達だ。勉強は出来たがまだまだ人間と

して軽率な若者を持ち上げ、次にこき下ろし、いよ

いよ付き合ったほうが得だとふんだら選挙にまで担

ぎ上げて、今やもう誰も彼と知り合いだとは言わな

い。いや、なかなかここまではできないものである。

実にあっぱれだ。「大人は怖い。世間は怖い」と

久々に背筋を寒くした。現代にも見せしめ刑は健

在だ。我々は今、童話よりも残酷な寓話を現実のも

のとして見ているのである。 
 親たちは子供達に出来るだけこの物語を見せて

やった方がいい。どんな良くできた説教より、この現

実は示唆に富んでいる。すなわち「つつましく生き

なさい。欲張りすぎたり幸福を見せびらかすと、悪

い人がよってきます。幸運なときは世界中に友達が

出来ますが、不運なときは一人もいなくなります。だ

から私達は、神の前だけでは何も恥ずかしくないよ

うに生きるしかありません」と教えてくれるからだ。 
 この騒ぎが別の事件を隠蔽するために今起きた

のではとか、この国ではキーマンといわれる人間が

必ず自殺するとか、思うところは色々あるが、我々

が先ずこの寓話から学ぶべきは、もっと人間的な問

題のような気がする。すなわちこれだけ大変な世の

中で、どう人間らしく生きるかということだ。 
 
会長報告 
 元会員の三枝茂氏が他界されました。 ご冥福を

祈り黙祷します。 黙祷……。 

 



誕生祝(１月、２月) 

T  6. 1.20   松田和雄 
S 26. 1.10   三井 進 
S 19. 2.10   石渡 鋼 

 
結婚祝(１月、２月) 

S 37. 1.21   志波 克 
S 22. 2.26   松田和雄 
S 47. 2.19   永島 強 
S 50. 2.23   平川恵敏 

 

幹事報告 

石渡 鋼 幹事 

♢例会変更 
木更津 RC : 

2 月 16 日(木)→17 日 

(金) IM ホストの為。 
 
上総 RC : 
2 月 23 日(木) 
時間変更 18:00 より 
新年会 山徳旅館。 

♢地区社会奉仕委員会 
 社会奉仕委員長会議 ３月２６日(水) 登録 13:00 

ホテル・ザ・マンハッタン 
♢RYLA 登録状況報告受領 
♢塩山 RC 田辺 篤 さんが甲州市初代市長に当選 
♢塩山 RC 熊谷会員が老齢のため退会。19 日塩山

RC訪問時に寄せ書きを贈りたいので、次週書い

て下さい。 
♢ロータリー手帳を注文しますので、入り用な方は

申し出下さい。 
 
委員会報告 

会報委員会 

佐藤信泰 委員長 

例会終了後会報委員会を開きますので、委員の 

方は出席願います。 

平川恵敏、千葉一利、渡辺務、三井進、地曳茂、 

志波克 

 

プログラム委員会 

千葉一利 委員長 

 今月のプログラムをお知らせします。 

2 日 世界理解     佐生一郎 国際奉仕委員長 

9 日 R 財団活動    渡辺 務 R 財団委員長 

16 日 休会        IM、塩山訪問の代休 

23 日 ﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰ語録  渡辺 務 情報委員長 

 

卓話 

佐生一郎 国際奉仕委員長 

今月は世界理解月 

間につき国際奉仕で

卓話をと言うことです

が、次週あたりイスラ

ムの事についての話

があるかと聞いており

ますので、私は中国

に少々関連のある話

を致したい と思いま

す。 

 日本ではほとんどの方が、今は洋服を着ています。

明治の頃までは、和服が主流でした。日本の民族

服である和服は、私の家でもつい先頃まで販売し

ておりました。併し今では和服は、礼装用としてか、

或いは俳優さんとか、芸者のおねえさん、或いはお



茶やお花の時とかの、数少ない機会でしか着られ

ません。 

 外国人が日本に来て「キモノ姿」を見ようと思って

も、見られなくなりました。最近は若い女性が「ゆか

た」を着る姿を、夏の夕暮れに見るようになりました

が、これも花火の夜に限られている様です。 

 所で、ほとんどの皆さんは洋服と云うくらいだから、

西洋から来たものだと思っていると思いますが、さ

にあらずで、洋服の起源は中国北方遊牧民の服で、

西暦前 5 世紀もさかのぼると云われております。 

 そう云われてみると、ヨーロッパ文明の源と云われ

るギリシャやローマの古代の服装は、映画等で見る

通り、体のまわりに白い布を巻き付けたチェニック

風の物を見ます。 

 古代の中国も、袖のゆったりとした、裾の長い和

服の様な前合わせの衣服を身にまとっている。中

国の場合、その変化がはっきりと記録に残ってい

る。 

 中国の戦国時代、今の山西省あたりに在った趙と

いう国の武霊王と云う人が、しばしば北から攻めて

くる遊牧騎馬民族の襲撃を受けた。彼等に対抗す

る為には、馬に乗って矢を射る事、その為には、服

装も筒袖とズボンをはき、ベルトを締める事を提案

した。これを「胡服騎射」と云った。 

 これに、宮中の皆が反対したのを、王が強引に押

し切った。 

 これが洋服のはじまりで、ギリシャやローマの寬衣

の子孫ではなく、騎馬民族の服装の子孫であると

云うことです。 

 話は変わるが、中国は昔から漢民族が治めてい

た様に思いがちだが、実のところ、中国史を通して、

純粋の漢民族王朝と云えそうなのは、せいぜい、漢、

宋、明、ぐらいでしかない。 

 戦国時代の大国であった、周も秦も夷狄と云われ

た周辺の遊牧民族の出であるし、元、清、と云う大

王朝も、もちろんである。そして、どの時代の中国に

おいても、支配階級の夷狄の方が、被支配階級の

中国人よりも文化において優れていたのである。 

 中華思想は、中国人の病的な、劣等意識の産物

である、と云う学者もいるのである。 

 洋服と云うファッションを通じて日本人は、欧米に

対する憧れと羨望を抱いてきたが、その源流はヨー

ロッパではなく、すぐ近くの中国の北部の遊牧民で

あると云うのも面白いものである。 

 又日本民族も、同じウラル、アルタイ語族として、

その遺伝子を受け継いでいるのである。 

 ちなみに、孫子の兵法或いは前述の趙の武霊王

の胡服騎射の話は、作家の「宮城谷昌光」氏の「楽

毅」と云う本に記載されている。作者の「夏姫春秋」

は直木賞に選ばれている。 

 

 

 

R 財団、国際奉仕 

渡辺 務 R 財団委員長 

 3月22日に当クラブと嘉義南クラブとのマッチング

グラント贈呈式が嘉義で行われます。その日に合わ

せ、姉妹クラブ契約更改も兼ねて台湾訪問をしま

す。参加希望者は早めにお申し出下さい。 

 ここに立ったついでに、今新聞等で報道されてい

る、防衛施設庁の談合問題に関係したささやかな

経験をお話しさせていただきます。 

 少し前に木更津自衛隊基地近くの民家新築で、

ヘリコプター騒音対策のため国の補助金の付いた

防音サッシの工事をしたときのことです。防衛施設

庁発刊の厚い仕様書を買ってサッシを選び、問屋

に注文したところ、最初は喜んでいたセールスマン

から、大きな都合により販売できないとの返事が来

ました。困って他のメーカーに当たったが、やはり

同様の返事。手を尽くして S メーカーの横浜販売店

なら購入できると知り、早速見積を貰ったら、なんと

1 セット百万円。普通なら二十万円で買える品物で



す。何度も交渉してやっと九十五万円で売って頂き、

何とか工事を終えましたが、検察庁の談合追求で

その時の鬱憤が少し晴れかかってきました。 

(文責:志波) 

 

新世代のための委員会 

榎本守男 委員長 

♢ RYLA セミナー参加者募集 
日  時：平成 18 年 2 月 24 日(金)～26 日(日) 
場  所：千葉県立水郷小見川少年自然の家 
参加資格：16 歳～30 歳の男女 

♢ 青少年交換派遣高校生募集 
派遣先及び募集人数：アメリカ、カナダ、ニュー

ジーランド、オーストラリア、メキシコ、ブラジル他 

10 名以内。 

派遣期間 ： 原則として、 

北半球：2006 年 8 月出発～2007 年 8 月帰国 

南半球：2006 年 3 月出発～2007 年 3 月帰国 

の予定。 

費用・応募資格・申込方法等については、委員会

にお問い合わせ下さい。 

 

 

ニコニコ BOX 

高橋裕之 親睦委員長 

永島 強  結婚祝を頂いて 

平川恵敏    〃 〃 

松田和雄    〃 〃 

志波 克    〃 〃 

松田和雄  誕生祝を頂いて 

三井 進    〃 〃 

石渡 鋼    〃 〃 

千葉一利  姉･吉田利子がふっつ広報に紹介

されて 

高橋裕之  次女が中学入学の制服作りで佐生

さんの店に行き、奥様にスタイル

を褒められて有頂天 

 

合計 １６,０００円 

 

 

 

出席報告 

佐生一郎 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ ２１ １  95.45%

前回 ２２ ２０ ２  90.91%

 

 

 

近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30) 

木更津東、富津シティ(最終例会 18:00) 

上総、木更津 

あとがき：間もなくバレンタインデーが来ます。 

㈱ﾒﾘｰﾁｮｺﾚｰﾄｶﾑﾊﾟﾆｰの｢ﾊﾞﾚﾝﾀｲﾝどきどきﾜｸﾜｸ川 

柳傑作選｣から、拾いました。面白かったら、 

この会社に義理を果たして下さい。 

  徹夜して 作ったチョコに 手を合わす  
餌はチョコ 社内の海に 竿を垂れ 
「義理ですよ」 紅らむ頬が 本音いい 
今年こそ 想定外の チョコを待つ 
想定の 範囲むなしく 義理もなく 
いまさらと 思うが嬉しい 妻のチョコ   
見え見えの お返し怖い 孫のチョコ  
ポケットに 妻に内緒の チョコひとつ   
義理チョコも 絶えて男の 冬ごもり  
元気かい 金はあるかい 母のチョコ  
義理チョコも 感謝のできる 歳になり   
愛のチョコ 熟年離婚 予防する  

(志波) 


